

Die Bürgermeisterin teilt den Sachstand zur Beleuchtung des Radwegs zwischen Morenhoven und Buschhoven mit. Das überarbeitete Gutachten zum Antrag auf Beleuchtung des Radweges wurde im Oktober 2020 an das Amt für Umwelt und Naturschutz übermittelt, welches daraufhin die Naturschutzverbände beteiligt hat, die dazu umfangreich und ablehnend Stellung genommen haben. Damit der Rhein-Sieg-Kreis diese Stellungnahmen im zu erstellenden Bescheid sachgerecht behandeln kann, hat das Amt für Umwelt und Naturschutz des Rhein-Sieg Kreises um die Beantwortung zusätzlicher Fragen zum Themenkomplex „Fledermäuse“ (sieben Fragen) und zur Beleuchtungstechnik (drei Fragen) gebeten.